

ニュース

更新日：2023年02月01日

授業紹介

【文芸学部】学生たちが授業でフリーぺーパーの企画・制作をしました（2022年9月～2023年1月）

ツイート

いいね！ 0

学生たちが授業でフリーぺーパーの企画・制作をしました（2022年9月～2023年1月）

文芸学部の専門科目「メディア応用実習D」の受講者がフリーぺーパーの企画・制作を体験しました。学生たちは7つの特集班に分かれ、ひとり2ページずつを担当。企画から取材、撮影、原稿執筆のほか、レイアウトデザインや校正に至るまで、雑誌制作に必要なスキルやルールを実践的に学びました。誌名の『KWU』とはKyoritsu Women's Universityの頭文字です。授業では、特集全体を見渡して統一感が出るよう調整をしたり、進度の遅れないよう学生同士でサポートし合う姿が多く見られました。編集のルールや文章の書き方、写真の撮り方、デザイン、プロジェクト管理、コラボなど、たくさんのスキルが修得でき、モノづくりや情報発信の楽しさを実感できる授業です。雑誌『KWU』にご興味のある方は、オープンキャンパスなどで、実物をご覧いただくことができます。

